



Universität
Basel

Francavilla Marittima 2023



Im nächsten Sommer findet eine weitere Ausgrabungskampagne des Fachbereichs Klassische Archäologie unter der Leitung von Prof. Dr. Martin A. Guggisberg im Gräberfeld von Francavilla Marittima (Kalabrien) statt. Die Ausgrabungen sind Teil eines aktuellen Forschungsprojekts der Universität Basel, das sich mit dem Austausch zwischen der lokalen Kultur der Oinotrier und der nahe gelegenen griechischen Stadt Sybaris befasst. Im Mittelpunkt der Untersuchungen stehen Gräber des 8. – 6. Jahrhunderts v. Chr.

Die Kampagne findet statt vom 4. Juni bis zum 9. Juli 2023. Wir suchen

studentische Grabungsteilnehmer:innen

mit einem fachlichen Schwerpunkt in der Klassischen Archäologie oder benachbarten Disziplinen. Grabungserfahrung ist willkommen, jedoch keine zwingende Voraussetzung. Neben der Ausgrabung werden auch Dokumentationsarbeiten im Museum durchgeführt werden. Für weitere Auskünfte steht Ilaria Gullo gerne zur Verfügung.

Bewerbungen mit kurzem Motivationsschreiben sowie CV mit Angaben zu Grabungserfahrung, Fahrausweis und allfälligen Italienischkenntnissen sind bis zum 4. Dezember 2022 an Ilaria Gullo (ilaria.gullo@unibas.ch) erbeten.

Wir freuen uns auf Ihre/Deine Bewerbung!



Mehr Informationen zum Projekt auf: <https://francavilla.philhist.unibas.ch/de/home/>